

{besps}secretariageneral18102012|width=215|height=195{/besps}

El Ministro de Justicia y Seguridad, Ricardo Casal, mantuvo el día miércoles 17 de octubre una reunión de trabajo junto al Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, vecinos y comerciantes locales en la que avanzaron sobre medidas estructurales vinculadas a la justicia y seguridad.

Casal explicó el funcionamiento del 911 Comercio y dio detalles sobre las campañas de SMS o 911 Visual, para ello, ya se realiza en el distrito una distribución de folletos para concientizar sobre su importancia ante cualquier caso de emergencia.

Anticipó asimismo la llegada al distrito de nuevos patrulleros para reforzar la prevención en los próximos días, la puesta en marcha del sistema de cámara de monitoreo y la instalación de la comisaría de la mujer y la familia.

El Ministro dijo que "estamos viendo como una suerte de enfermedad social el maltrato a la mujer, y todo tipo de cuestiones vinculadas a la diferencia de género; se está exhibiendo demasiado socialmente y hay que dar rápida respuesta. Ojalá que no tengan trabajo, pero deben estar".

Se refirió también al avance de las escuelas de policía descentralizada en la provincia, en una actividad en la que estuvo acompañado por el subsecretario operativo, Emiliano Baloiira; el jefe de las policías de seguridad, Hugo Matzkin, y el Jefe de Gabinete, Marcelo Leguizamón, entre otras autoridades.